



Katholische Kirche
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 18.06.2015 floatend Uhr | Daniela Kornek

Frauenfreundschaft

Oh Mann, wie ich solche Werbespots hasse: Frauen in glitzernden Kleidern treffen sich zum Mädelsabend, köpfen den Sekt und gackern im Kreis herum, weil man "mit den Mädels" ja so megaviel Spaß beim Sektrinken hat. Das totale Klischee des typischen Frauenabends: viel zu saufen, viel zu tratschen und wenig zu sagen. Sowas ärgert mich richtig – denn ich habe so viele tolle Frauen in meinem Bekanntenkreis; die haben Witz und Tiefgang und Charme und Intelligenz. Diese Frauen haben sich was zu sagen und die hören sich auch zu.

Ihr Mädels da draußen: Lasst Euch nicht nur aufs Klischee reduzieren! Eine echte Frauenfreundschaft kratzt nicht nur an der Oberfläche. Und das ist nicht nur was für Perlen in Sektlaune. Echte Frauenfreundschaften erkennt Ihr zumeist, wenn der Mädelsabend vorbei ist, weil das Leben nicht nur Party ist. Weil es viel zu oft nicht nur was zu feiern gibt, sondern auch das andere, wo einem gar nicht nach feiern zumute ist. Und wem des Leben nen Kater beschert, der sieht meist ganz nüchtern, welche Freundinnen noch da sind und welche nicht. "Wo Du hingehst, da will auch ich hingehen", sagt in der Bibel eine Frau zur anderen: Ruth sagt das zu Noemi. Und das sagt sie, als die Reise völlig ins Ungewisse geht. Das nenn ich Frauenfreundschaft! Ich weiß nicht, wie Ruth sonst so drauf war. Vielleicht war sie nicht die beste unter den Partymäusen im alten Israel. Aber sie war da, als es drauf ankam. Und so jemand wie Ruth, der mit Euch geht, wohin Ihr auch geht, den wünsche ich Euch Mädels da draußen.

Ela Kornek, Münster

Copyright Vorschaubild: Manolo Gomez CC BY 2.0 flickr